

26 DE OCTUBRE

## **Colbún lanza fondo de desarrollo de inversión social para comunidades de la provincia de Biobío**

- La iniciativa se desarrollará junto a la Fundación Trascender y beneficiará a organizaciones sociales de Santa Bárbara, Quilaco, Quilleco y Antuco.

Financiar iniciativas que incentiven el diseño de proyectos que respondan a las necesidades más sentidas de la comunidad de Santa Bárbara, Quilaco, Quilleco y Antuco, es el principal objetivo del Fondo de Desarrollo Social (FDS) lanzado el pasado 19 de octubre en instalaciones del del Centro de Emprendimiento de Colbún en dicha zona.

Representantes de 36 organizaciones comunitarias convocadas para participar se dieron cita en el lugar, donde profesionales de Colbún y de la Fundación Trascender, que apoyará técnicamente este proceso, dieron a conocer el alcance, mecanismos para participar, forma en que se seleccionarán los proyectos ganadores y calendario de cada etapa que considerará este proceso.

El foco prioritario del concurso son las organizaciones comunitarias, sin fines de lucro, tanto funcionales como territoriales de las comunas de Santa Bárbara y Quilaco, además de los sectores El Mirador (Antuco) y El Guindo (Quilleco).

**Jennifer Salas**, encargada de Desarrollo Local de la zona Bío-Bío Cordillera, explica que la iniciativa, que se había ya desarrollado entre 2016 y 2018 volvió a implementarse, motivados por el impacto de la pandemia.

“Nos dimos cuenta de que, con la pandemia, se agudizaron las necesidades de la comunidad, producto de que mucha gente perdió sus puestos laborales, de la situación de encierro, nacieron otras cosas que eran más sentidas e incluso más básicas de alguna manera y el deseo de ayudar a cubrir esas necesidades nos hizo reactivar estos fondos en la zona”.

El monto total para este programa asciende a 7 millones de pesos y los proyectos a presentar deben abordar una de las cuatro líneas de acción definidas que son: fomentar las relaciones comunitarias, rescatar la cultura e identidad local, impulsar el deporte y la recreación y, finalmente, que estén orientados a mejorar los espacios comunitarios (sedes y espacios públicos).

**Milton Neira**, director Regional Biobío de la Fundación Trascender, entidad que capacitará a las organizaciones y las acompañará en el proceso de formulación de sus propuestas, indica que “esto tiene una perspectiva de motivar la reactivación de las organizaciones sociales, motivar el retorno seguro, reactivación del encuentro de las personas, y por supuesto, atender las necesidades más urgentes de las comunidades de los sectores priorizados”.

Como parte de su gestión la fundación realizará capacitaciones para enseñar, de manera pedagógica, el paso a paso en la generación de sus proyectos.

En este sentido, Neira añade que, “nosotros esperamos que lleguen al menos el doble de postulaciones que se van a adjudicar, porque eso lo hace un concurso competitivo”.

Los proyectos serán evaluados por una comisión integrada por representantes de Colbún, Fundación Trascender y una entidad externa, siguiendo una pauta que ya fue dada a conocer a las organizaciones.

### **Fechas importantes**

Jennipher Salas, señala que los participantes podrán presentar sus iniciativas hasta el 23 de noviembre, subsanar eventuales observaciones hasta el 30 de noviembre, mientras que la evaluación técnica se hará hasta el 15 de diciembre y los resultados finales se comunicarán entre el 17 y el 20 del mismo mes.

“Tras el traspaso de los recursos asignados a los ganadores, los proyectos deberán ejecutarse entre enero y marzo de 2022”, finaliza.